
Сегодня мы видим, как темы все больше и больше пересекаются во всех видах международных организаций 
по стандартизации. Цифровизация и сети мобильной связи влияют на нашу повседневную жизнь и суще-
ственно изменили бизнес и торговлю. В частности, искусственный интеллект и возникающие потоки дан-
ных, как на мобильных, так и на стационарных устройствах, могут быть стандартизированы различными 
способами. То же самое касается предстоящей стандартизации 5 G и даже 6 G, или таких задач, как маши-
ночитаемые стандарты, формирование финтех-услуг и так далее, если привести лишь несколько примеров.  

Мы, конечно, будем много общаться, чтобы определить потребности организации, сотрудников и заинтере-
сованных сторон, и я намерен слушать и действовать как человек, умеющий работать в коллективе. Но я 
также хотел бы обратить внимание лишь на три из многих потенциальных областей деятельности, которые 
я определил в качестве своих целей:

МСЭ является и будет оставаться организацией высочайшей важности с необычайно богатым опытом, 
огромными возможностями для решения не только большого количества вопросов, но и самых современ-
ных тем, а также для проведения грандиозных мероприятий. МСЭ обладает уникальной экспертизой по 
вопросам ИКТ на глобальном уровне благодаря экспертам в исследовательских группах со всего мира. Для 
достижения целей и других усилий, поставленных Генеральной Ассамблеей, я взял на себя обязательство 
предпринять три основных усилия – в дополнение к другим, которые еще предстоит определить – на благо 
организации и ее членов: 

Первое: Провести процесс по определению того, как МСЭ-Т может сосредоточиться на правильных 
и наиболее полезных ключевых вопросах стандартизации для делового сообщества и отраслей 
промышленности. 

В случае моего избрания я буду стремиться провести, сформировать и ускорить этот процесс. Это также 
означает наведение новых мостов между бизнесом, наукой, исследованиями, гражданским обществом и 
МСЭ-Т. Я уверен, что мой обширный опыт международного оперативного управления в области стандарти-
зации, дипломатии и коммуникации в разных организациях и структурах поможет продвинуть этот процесс, 
учитывая потребности как можно большего числа членов.

Второе: Упорно работать над поиском новых членов и участников, которые могут сделать и то, и 
другое: Помочь в создании стандартов, принятых повсеместно, и, таким образом, одновременно  
поддержать эту организацию. 

Это связано с тем, что значительная часть стандартов во всем мире сегодня поступает из разных источни-
ков, и важно использовать преимущества организации и привлечь заинтересованные стороны заниматься 
стандартизацией здесь, а не в другом месте. Для этого потребуется большее количество членов и более 
творческий подход со стороны корпоративного сектора. В ходе переговоров с компаниями из разных стран 
я узнал, что многие компании доверяют МСЭ, но надеются, что МСЭ сможет перепозиционировать стан-
дартизацию и поставить ее между регулированием и практическим бизнесом.

Третье: Навести более прочные мосты путем развития существенного сотрудничества с другими 
международными организациями по стандартизации. 

Нам необходимо предвидеть будущие события, также необходимо найти позиции, связанные со стандарти-
зацией, которые представляют общий всемирный интерес в быстро меняющемся мире. Совершенно оче-
видно, что организация, находящаяся в центре - а именно такое специализированное учреждение ООН, как 
МСЭ - действительно призвана инициировать и вести диалог по фундаментальным вопросам стандартиза-
ции между крупными организациями, промышленными государствами и развивающимися странами, боль-
шими и малыми компаниями. Потому что стандартизация обеспечивает порядок, надежность и безопас-
ность как в настоящее время так и в будущем.
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– Связь – это все для всех.


